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SIRET : 420 612 954 00024 
NAF : 9312Z Club 08921164 
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20, rue des Imbergères 
92330 Sceaux 
 

 
Procès-verbal 

De l’Assemblée Générale Ordinaire 2023 
du mardi 23 janvier 2024 à 20h00 

Lieu : Les garages 
 
Nombre de membres présents : 17 
Nombre de membres représentés (pouvoirs) : 20 pouvoir + 1 vote pour enfant adhérant 
Total des votants : 38 
Sur 144 adhérents 
Le quorum de ¼ des adhérents (36 votants) est atteint. L’AG peut se tenir valablement. 
 
Le 23 janvier 2024, à Sceaux, les membres de l’association SCEAUX TENNIS DE TABLE sont 
réunis aux Garages, 20, Rue des Imbergères à Sceaux (92330) en Assemblée générale ordinaire 
sur convocation du président datée du 24 décembre 2023. L’ordre du jour est en annexe de 
ce PV. 
 
Il est établi une feuille d’émargement, signée par les membres présents en leur nom propre. 
Celle-ci figure en annexe du présent compte rendu.  
 
Le quorum du quart des membres est atteint, l’assemblée générale peut valablement 
délibérer. 
 
Ordre du jour : 
1. Désignation du Président de séance 
2. Désignation du Secrétaire de séance 
3. Présentation par le président du rapport moral 
4. Présentation par le trésorier du rapport financier 2022-2023 

Quitus des comptes 
5. Présentation par le trésorier des comptes prévisionnels 2023-2024 
6. Election des membres du comité de direction 
7. Questions diverses 
 
 

 

♦♦♦ 

 
 

La séance est ouverte à 20h40 

 



1. Désignation du Président de séance 
 
Eric Calvayrac, Président du club se propose pour être Président de séance. 
Vote pour à l’unanimité. 
 
2. Désignation du Secrétaire de séance 
 
Florent Pichot, Secrétaire du club, se propose pour être le Secrétaire de séance. 
Vote pour à l’unanimité. 
 
3. Présentation par le Président du rapport moral 
 
Le Président présente le rapport moral (mis en annexe de ce PV). 
 
Il y avait l’année dernière 62 compétiteurs sur 164 adhérents. 
 
Problème des créneaux partagés avec l’escalade. Il y a 5 personnes en escalade le vendredi, 
peu bruyantes. Ce n’est donc pas un problème. Mais le mercredi, les scolaires sont beaucoup 
plus nombreux et plus bruyants. Impossible de faire un entraînement de tennis de table en 
même temps. Par contre, il serait possible de faire du jeu libre le jeudi soir pendant l’escalade.  
 
La priorité pour le Comité de Direction est de trouver un entraîneur pour remplacer Jean-
Pierre qui va partir à la retraite l’année prochaine. 
 
Vote pour le rapport moral : Vote pour à l’unanimité. 
 
4. Présentation par le Trésorier du rapport financier 2022-2023 
 Quitus des comptes 
 
Le Trésorier présente le rapport financier (mis en annexe de ce PV). 
 
Il est demandé si le club compte continuer à réaliser des actions pour récupérer l’argent 
liquide disparu lors de la passation avec l’ancienne direction. Il est demandé si du côté de la 
mairie on a des nouvelles pour l'argent manquant. Il n’y a pas eu de nouvelles. Le bureau indique 
qu’il a peu d’espoir d’aboutir et préfère se concentrer sur d’autres sujets. 
 
Vote du quitus des comptes : Vote pour à l’unanimité.  
 
 
5. Présentation par le trésorier des comptes prévisionnels 2023-2024 
 
Le Trésorier présente les comptes prévisionnels (mis en annexe de ce PV). 
 
Il est prévu pour le budget 2024-2025 d’avoir une augmentation de la masse salariale avec le 
probable recouvrement entre entraîneurs lors de la passation. 
 
Vote sur les comptes prévisionnels proposés : Vote pour à l’unanimité. 
 
 

 
 



6. Election des membres du comité de direction 
 
Les membres actuels du Comité de Direction sont : 
Eric Calvayrac 
Laurent Vivier 
Florent Pichot 
Philippe Le Cam 
Bernard Deljarrie 
Sebastien Rodrigo 
Jérôme Château 
Christophe Lin 
Mehdi Arab-Clairaux 
Ludovic Kadi 
 
Les adhérents suivants se proposent pour faire partie du comité de direction : 
Michel Ardellier 
Magali Goaoc 
Timothé Grandchamp 
Maxime Lefranc 
 
Vote pour Michel Ardellier :   Vote pour à l’unanimité. 
Vote pour Magali Goaoc :   Vote pour à l’unanimité. 
Vote pour Timothé Grandchamp :  Vote pour à l’unanimité. 
Vote pour Maxime Lefranc :   Vote pour à l’unanimité. 
 
Ce qui donne 14 membres au Comité de Direction, ce qui est au-delà de la limite haute de 12 
membres. 
Le Comité de Direction se réunira prochainement pour voir qui voudrait démissionner et 
désigner le bureau. 
 
7. Questions diverses 
 
Pas de nouvelles questions. 
 
 
 
Fin de l’AG à 22h15 
 

 

 
 

Florent Pichot     Eric Calvayrac 
Secrétaire de séance     Président de séance 

 
 
 


